RÉUNION POUR LANCER UN COLLECTIF AUTONOME DANS LE BTP

Dans le bâtiment, y a plein de statuts différents (sans papiers, intérimaire, CDD, CDI.....) et de corps de métiers. On s'abîme le corps, on donne notre temps pour nourrir un patron, on se fait avoir par la boîte d'intérim. On se voit plus ou moins longtemps, une journée, quinze minutes, ou plus de 35 heures. Mais on a l'impression qu'on pas de lieu pour se retrouver et discuter de nos conditions de travail. On veut donc proposer une réunion pour partager nos galères, nos problèmes, mais aussi nos solutions et nos astuces pour resquiller ou se défendre.

Individuellement on a plus de chances de se faire rouler dessus ou de se faire embobiner, alors que collectivement on peut débarquer sur un chantier ou une agence qui voudrait pas payer ou pas faire les papiers dont on a besoin.

On a commencé à avoir des idées mais on voulait en discuter avec les gens intéressés pour décider ensemble de ce qu'on pourrait faire. On avait par exemple penser à s'auto-former sur nos droits (comprendre sa fiche de paye — un vrai bordel, comment obtenir nos E.P.I, accident du travail), ou réfléchir à comment se mobiliser lors de mouvements de gréve ou pour bloquer un chantier, et aussi échanger sur les violences et les discriminations qu'on peut vivre au quotidien et comment y faire face.

Ceci est un appel à la création d'un collectif ou d'une permanence, en fonction de ce que ça donnera. On propose un premier rendez vous le vendredi 5 mai à 17h30 à l'Euforie, au 36 rue du canon d'Arcole, à côté du métro Compans Cafarelli, pour lancer un rendez vous régulier.

A bientôt

contact: collectifautonomedubtp@proton.me

J'me disais, tout ce qu'on construit, on peut aussi le détruire.

> D'ailleurs, le métal ça plie, et le patron aussi

Bah oui l'autre jour, j'ai mis du sucre dans la bétonnière

contact : collectifautonomedubtp@proton.me